



APÚNTATE A UN CURSILLO DE CRISTIANDAD: ES UNA GOZADA

Escrito dominical, el 17 de septiembre

Desde mi experiencia de joven cristiano, donde tuve la gracia de hacer un cursillo de cristiandad, me marcó muy positivamente en mi camino de ser un cristiano que vive «con los sentimientos del corazón de Cristo». Me hizo mucho bien. He aquí tres aportaciones muy importantes y clave en aquellos momentos para mi vida que quería seguir a Jesús con todas las consecuencias:

1. Anuncio del kerigma. Se parte de que Dios nos ama y que parte de cómo nos encontramos y nos presenta su proyecto de Amor, para que seamos «santos e irreprochables ante él por el amor».

El kerigma es: «Cristo ha muerto y ha resucitado por ti y se ha aparecido a Pedro». Es el anuncio esencial de la fe cristiana, siempre desde el gozo y la alegría de vivir la comunión con la Iglesia. Siempre me ha ayudado el ver cómo cursillos, no son solo un impacto de conversión, sino que están después canalizado para que se inserten en los grupos y en la vida parroquial. Son realmente para el laicado y las familias, una auténtica y continua gracia para nuestra vida parroquial y diocesana.

2. Perseverancia. El dinamismo de cursillos de cristiandad ayuda a que los que se encuentran con Jesús, se les ofrece la posibilidad de la perseverancia y continuidad. Cursillos de Cristiandad apuesta por la comunión eclesial en las parroquias, por un trabajo en las periferias, de una Iglesia en salida hacia los más alejados y por último la formación que se realiza es verdaderamente muy completa, con un acompañamiento personal a cada cursillista.

La perseverancia y continuidad a través de las reuniones y ultreyas, hacen que sea un movimiento eclesial que se mantiene con el deseo de crecer para ser una auténtica apuesta por la evangelización.

3. Presencia en los pueblos. Me ha parecido de perlas, el que en mi visita pastoral, me he encontrado a los cursillistas, en muchas parroquias de los pueblos, incluso en pueblos pequeños que ayudan a dinamizar los consejos pastorales, la catequesis, la pastoral de la salud, las cofradías.

La presencia es clave en nuestra sociedad, donde necesitamos un laicado que impregne a la sociedad la vida social y política, el mundo del trabajo, de la familia, de la cultura. Cursillos de cristiandad está llamado a transformar el mundo según el Corazón de Dios. Sabemos como dice el Papa Francisco que otro mundo es posible. Los cursillistas tienen claro que su vocación es en el mundo, para la vida del mundo. Cursillos, además lo vive en la comunión con la Iglesia, con el Arzobispo, con todas las realidades eclesiales, apoyando los planes pastorales y participando en todo los tres grandes momentos de la vida de la Iglesia, la Jornada del inicio de curso, la de pastoral en febrero y la del final del curso. En esto, todas las realidades eclesiales deberíamos estar presentes, con nuestro equipos y miembros, para expresar la comunión eclesial, que no sólo debe ser teórica, sino práctica.

Bendigo y aliento a todos los que trabajan en los Cursillos de Cristiandad en nuestra archidiócesis de Toledo.

Aliento a que en las parroquias se invite a participar en el cursillo y que se haga realidad esta riqueza de la Iglesia

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo
Primado de España